

AL PUEBLO DE MADRID Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN

8 DE NOVIEMBRE DE 2019

Desde el **Comité de Empresa de la EMT de Madrid y en nombre de todas las trabajadoras y trabajadores que conformamos la plantilla**, queremos informar a las vecinas y vecinos de Madrid, de los motivos por los cuales, y siempre que el Partido Popular con el Alcalde Almeida a la cabeza no modifique su postura, vamos a ir a la huelga en las próximas semanas.

El motivo no es otro, que el deterioro que se está produciendo del servicio que EMT presta al pueblo de Madrid.

Este deterioro progresivo, viene como consecuencia de la falta de conductores/as de autobús, debido a que los nuevos gestores de la empresa, nombrados por el Partido Popular, no han continuado con la programación prevista de contrataciones y desde el mes de agosto, no ha llegado ningún nuevo conductor/a a la EMT.

Por ello, cada día faltan entre 50 y 100 autobuses en las líneas de EMT, ya que no hay personal suficiente para sacarlos a prestar servicio en la calle. Y esto irá a peor según vaya pasando el tiempo, pues la falta de conductoras y conductores será cada vez mayor.

Desde el Comité de Empresa entendemos, que la paralización de las contrataciones, se debe a una política programada de deterioro del servicio, que el Partido Popular está llevando a cabo con la intención de denostar el servicio público que desde la EMT prestamos. La estrategia es sencilla, primero crean la falta de plantilla, para después ponerla como justificación para privatizar servicios.

En diciembre, la EMT tenemos que prestar el servicio del Navibus y los refuerzos navideños, y en el mes de enero, está previsto el cierre de la línea 4 de Metro, lo que implica que solamente el servicio especial sustitutorio que prestaríamos desde la EMT, crearía una necesidad de 110 conductores y conductoras más.

Con estas previsiones a tan solo dos meses vista, al no haber contrataciones, solo se pueden dar dos situaciones, o que se eliminen autobuses en las líneas convencionales para que esos conductores vayan a los servicios especiales, o que estos servicios sean privatizados. Tanto una situación, como la otra, redundaría en que los madrileños y madrileñas recibirían un peor servicio de autobuses.

No nos inventamos nada, el Alcalde Almeida ya ha declarado públicamente que va a estudiar la externalización de BiciMad y de Teleférico, dos servicios que estaban hundidos a manos de las empresas privadas que los gestionaban y que han sido levantados con dinero público y con el esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras de la EMT. Ahora que funcionan, el Partido Popular estudia dárselos de nuevo a empresas privadas.

Inversiones públicas que se han hecho también en todos los aparcamientos que llegaron a EMT para ser gestionados. Los aparcamientos se encontraban en un estado deplorable, pues las empresas privadas que los gestionaban, tan solo recogían los beneficios que generan, pero dejaban morir las instalaciones.

El aparcamiento “El Carmen”, que estaba previsto ser gestionado por EMT, aún no lo estamos gestionando, pues el Partido Popular retiró el punto para su gestión directa por parte de EMT, del orden del día en la Comisión que se debía aprobar.

Este movimiento, hace pensar que tampoco los aparcamientos públicos están a salvo de la agenda privatizadora del Partido Popular.

Por todo ello, las trabajadoras y trabajadores de la EMT, aprobamos por unanimidad en la Asamblea celebrada el jueves 7 de noviembre, defender nuestra empresa, para que sigamos prestando el servicio de calidad que merece el pueblo de Madrid.

Para conocimiento general, dejamos plasmados los dos acuerdos que se adoptaron en la Asamblea de Trabajadores y Trabajadoras, con la asistencia de alrededor de 4000 personas, repartidas en sesiones de mañana y tarde.

ACUERDOS

1º) Se adquirió el compromiso de los trabajadores y trabajadoras, para defender TODOS los servicios de EMT como públicos, desde el más grande, hasta el menor de ellos.

2º) Convocar el siguiente calendario de huelga y movilizaciones, con el fin de parar el deterioro de los servicios prestados por EMT:

Nueva Asamblea

Miércoles, 20 de noviembre, 10:30 horas y 17:30 horas, en la que se propondrán más días de huelga, en el caso de no haber movimientos por parte del Ayuntamiento que garanticen la prestación de un buen servicio público al pueblo de Madrid.

Días y horarios de huelga

Jueves, 21 de noviembre de 2019, de 23:00 horas a 00:00 horas;
Viernes, 22 de noviembre de 2019, de 00:00 horas a 01:00 horas;
de 06:00 horas a 08:00 horas;
de 18:00 horas a 20:00 horas.

Domingo, 24 de noviembre de 2019, de 23:00 horas a 00:00 horas;
Lunes, 25 de noviembre de 2019, de 00:00 horas a 01:00 horas;
de 06:30 horas a 08:30 horas;
de 18:30 horas a 20:30 horas.

Martes, 26 de noviembre de 2019, de 23:00 horas a 00:00 horas;
Miércoles, 27 de noviembre de 2019, de 00:00 horas a 01:00 horas;
de 05:30 horas a 07:30 horas;
de 17:30 horas a 19:30 horas.

Jueves, 28 de noviembre de 2019, de 23:00 horas a 00:00 horas;
Viernes, 29 de noviembre de 2019, de 00:00 horas a 01:00 horas;
de 06:00 horas a 08:00 horas;
de 18:00 horas a 20:00 horas.

Martes, 3 de diciembre de 2019, de 00:00 horas a 24:00 horas.

Concentración

Martes 3 de diciembre en horario de mañana (en lugar por determinar).

Manifestación

Martes 3 de diciembre en horario de tarde (en lugar por determinar).

Queremos dejar claro, que esto **NO es una huelga política, como intenta hacer creer el Ayuntamiento a través de los medios**, pues de haberlo sido, los paros se hubiesen convocado antes de las votaciones para elegir a los representantes para el Gobierno.

Esta es una huelga para defender el servicio público que prestamos desde la EMT al pueblo de Madrid, donde los trabajadores y trabajadoras de la Empresa Municipal de Transportes, somos doblemente afectados, pues además de trabajadores/as de la empresa, somos usuarios y usuarias del servicio.

Por último, pedimos disculpas de antemano al pueblo de Madrid, por los inconvenientes que las medidas de lucha les puedan provocar, pero las reivindicaciones que perseguimos, benefician a los millones de personas que utilizan nuestros servicios, por lo que les animamos a unirse a la defensa de la EMT, secundando las concentraciones y manifestaciones que se vayan convocando.

¡Defendamos los servicios públicos!

¡Defendamos la EMT!